



FORMULA NEWS

Zu Gast beim MC Apolda



Karnevalsclub Oberroßla. So konnten wir uns schnell umkleiden und dann folgte unser Bubblegum. Unser Auftritt hat dem Veranstalter so gut gefallen, dass er uns schon wieder für den 10. Januar 2026 eingeladen hat.

Nun ging es schnell wieder zurück zum Tanzstudio, denn dort wartete das Abendbrot und alle freuten sich auf die gemeinsame Übernachtung.

Am 11. Januar ging es für die Future Dancer nach Zottelstedt. Der MC Apolda feierte seine Jahresauftaktsveranstaltung.

Die Mädels waren das ganze Wochenende mit dem Workshop beschäftigt, trotzdem schoben wir diesen Auftritt noch ein.

Also rollten gegen 17.00 Uhr einige Eltern mit ihren Fahrzeugen an und knapp eine halbe Stunde später trafen wir in Zottelstedt ein. Zuerst hatten wir bedenken, denn die Lokalität hieß „Zum alten Kuhstall“. Dann waren wir aber sehr überrascht. Ein großer Saal, viele Nebenräume mit Bar usw. waren vorhanden. In der oberen Etage waren auch noch Räume und wir konnten uns ohne Stress umkleiden. Diesmal kappte auch die Musik perfekt und es konnte gegen 18.30 Uhr losgehen. Der Veranstalter wünschte sich speziell noch einmal Russian Christmas (obwohl Weihnachten vorbei war). Der Saal war reichlich gefüllt und es gab viel Applaus. Anschließend präsentierten sich die Kinder vom

